



## **LE SERVICE DE SANTÉ AUX ARMÉES PENDANT LA PREMIÈRE GUERRRE MONDIALE**

Alain LARCAN et Jean-Jacques FERRANDIS

Cet ouvrage qui repose sur une documentation exceptionnelle présente l'action du Service de santé au cours de la première mondiale. Il montre comment après des débuts difficiles, le Service de santé s'adapte très rapidement pour prendre en compte l'ensemble des problèmes chirurgicaux, médicaux, épidémiologiques et psychiatriques.

Les principes établis à cette occasion restent toujours valables aujourd'hui.